

# Des projets pour développer le sport féminin

15 septembre 2025

Parité homme femme

**Afin d'accompagner des projets innovants et fédérateurs pour le développement des pratiques sportives au féminin, la Ville récompense chaque année trois projets. Ils ont été récompensés à l'occasion de Sportissimo.**

Pour la deuxième année consécutive, la Ville souhaite promouvoir et accompagner des projets de développement du sport féminin à travers un appel à projets en direction des clubs sébastienais. Ces derniers ont été invités à réaliser un projet de développement en direction d'un public féminin à partir de 6 ans, sur au moins deux saisons sportives. Pour cette raison, les lauréats 2024 n'ont pas été autorisés à participer à cet appel à projet.

## Montants des subventions

L'appel à projets est doté d'un budget total de 5000€, répartis de la manière suivante :

- 2500€ pour le premier projet retenu
- 1500€ pour le deuxième
- 1000€ pour le troisième

La municipalité a souhaité que les projets retenus s'inscrivent durablement dans l'action des clubs. Il sera donc demandé aux associations primées 2 bilans intermédiaires d'évaluation des éléments du projet.

## Les lauréats

- 1er prix- Saint-Sébastien Basket-Club pour l'organisation d'un évènement festif, sportif et solidaire autour du sport féminin en partenariat avec l'association Singulières. L'objectif de cette manifestation est de valoriser la pratique féminine du sport, de sensibiliser à la santé des femmes et encourager les jeunes filles à (re)trouver leur place dans les clubs.
- 2e prix – Association Golf Saint-Sébastien-sur-Loire pour permettre à des femmes en recherche d'emploi ou en reconversion de s'initier à la pratique du golf dans le cadre d'un partenariat avec l'association un Tremplin Pour Elles.
- 3e prix- Vélo Club Sébastienais pour l'organisation du « Jeudi Bike girls », sortie cycliste mensuelle, accessible et conviviale associant activité physique douce et moment de partage.

## Critères d'attribution

Les projets ont été sélectionnés sur la base des critères suivants par ordre de priorité :

- La promotion des modèles sportifs féminins, en mettant en avant les réussites des sportives, des éducatrices et des dirigeantes
- Place de la formation, de l'encadrement et de l'arbitrage dans les propositions
- Caractère innovant du projet
- Nombre de Jeunes filles impliquées dans le projet
- Nombre de bénévoles impliqués à moyen terme dans le projet
- Caractère éco-responsable de la démarche concernant la gestion et la réduction des déchets, les transports, la restauration, l'occupation des équipements, sites...

### **Les lauréats de l'édition 2024**

La précédente édition a vu le SSFC remporter le 1er prix Or pour la création d'une section Fit Foot.

Le Judo Club et le Trivéloce se sont, quant à eux, respectivement emparés des prix Argent et Bronze pour la promotion de la Self-Défense et pour accompagner la pratique généralisée du vélo chez les femmes.

■